DISCOLANDIA

DISCOLANDIA

DISCOLANDIA

Estamos de nuevo en este espacio amigos lectores, para que puedan pasar un rato feliz y agradable leges del trabajo cotidiano.

Por si algunos aún no estan enterados, este es un espacio en el que se darán toda clase de noticias de cantantes y conjuntos así como se podrán pedir toda clase de fotográfias, letras de canciones y direcciones de vuestros astros preferidos, para esto escribir a "MISTER Ye-Ye" calle

San Pedro nº 9 ciudad.

Debo decir tambien que algunos de los que han escrito no me ponen su dirección para mandarles sus pedidos, si alguno desea que la letra de alguna canción en vez de mandarsela quiere que salga en el espacio músical que lo diga tambien.

Vamos con algunas noticias músicales:

"Los Salvajes han sido felicitados por el creador de "Se llema Laria" Toni Dalara, por su magnifica interpretación de esta canción en sonido " Liverpol".

" Según noticias de "Moscú" los famosos Beatles no van a actuar alli según se tenia programado. Una infinidad de chicas les escribieron pidiendo cuando actuarian en Moscú.; hasta chicos vendian entradas por valor de 1.200 ptas. asegurando que eran las del "Club" donde iban a actuar. Pero su desepción ha sido enorme al leer en los periodicos de la mañana que se les habia prohibido actuar en la U.R.S.S.

Direcciones de cantantes:

"Los Pekenikes" (Lucas Sainz) Darro 23 Madrid "los Brujos" Conde de Asalto, 9-4º-2º

"The Makins" Paseo del Mar nº4 San Feliu de Guixols.

Seguidamente vamos a complacer a las señoritas que nos han pedido la famesa canción de los Beatles "Yesterdai"

Era ayer nada me hacia preocupar pero, hoy no puedo ya sonar Oh, yo croo en el ayer

Era ayer, yo me acostumbraré a soñar y una sombra tengo hoy sobre mi oh, ven pronto, ayer, a mi

No se porqué ella marchó ni lo que me hable Yo me equiviqué y recuerdo el ayer

Era ayer, El amor igual que un fuego fué pero, hoy me tengo que esconder Oh, yo creo en ol ayer Mm, mm, mm, mm, mm, mm, mm.

Alos que todavia no se les a publicado sus canciones, ni mandado sus pedidos no se preocupen pues intentamos ir lo más rapido posible.

Un saludo de hister "Ye Ye"

Un caso serio:

Vaya, ¿otra vez bueno? - Al contrario, estoy más enfermo que antes; si alguien me dijera: Señor está Vd. muerto, no me extrañaria un minuto.

Todavia hay esperanza

El pillo de mi primégenito acabará un dia en la horca. Dios mio, no sea Vd. tan pesimista; acaso seráindultado.

Eso va asi

Pues cóno le va a su suegro?- Dice el doctor que si pasa la noche se salvará; si no...hay poca esperanza.